

Bericht Punktspiel Kreisliga Görlitz im neuen Spiellokal

Hallo liebe Schachfreunde,

als am Sonnabend die Görlitzer 4 zum Nachholspiel anreiste, hielt ich einen Sieg für möglich. Leider war die Praxis dann eine andere. Ich konnte mangels eines Gegners zwar sofort einen Punkt ergattern, aber dann ging es leider nicht so weiter. Steffen verlor gegen seinen jungen Gegner durch eine unglückliche Bekämpfung der skandinavischen Verteidigung. Jannis brachte uns an Brett 5 recht souverän erneut in Führung. Also musste sich der Ausgang an den Brettern 1 und 3 entscheiden. Eduard hatte mit Gerd Posselt einen starken Gegner. Gegen den hatte ich in früheren Partien auch schon Probleme (0,5 : 1,5). Und auch Eduard musste Federn lassen. Das war schon gegen 10.30 Uhr. Anschließend kämpfte Andreas noch lange gegen Passin um das Remis. Aber auch er hatte keinen glücklichen Tag, so dass aus dem erhofften Sieg eine Niederlage wurde. Sie bringt uns natürlich nicht nach vorn, aber hat auch keine negativen Folgen hinsichtlich der Tabelle. Die beiden Brettunkte erhalten uns (zunächst) den 3. Platz. Die Entscheidungen fallen also am kommenden Sonntag.



Bericht von Peter Lange